

Der Segelclub Gießen feiert sein 25-Jähriges Jubiläum

Der Segelclub Gießen hat seine Wurzeln im Marineverein Gießen. Dort wurde 1971 eine Segelsportgruppe gegründet. Es existierte aber kein eigenes Segelrevier, deshalb wurde auf dem Launsbacher See und der Krombachtalsperre gesegelt. Man versuchte sogar, eine Erlaubnis zum Segeln auf dem Schwanenteich in Gießen zu erhalten, die jedoch nicht erteilt wurde.

Ende 1973 wurden die ersten Heuchelheimer Seen geflutet, wo die Segelsportgruppe ein neues Domizil fand. Vier Jahre später, 1977, erfolgte dann der Wechsel über den Kleebach auf den Dutenhofener See, dem heutigen Standort.

Dort entschlossen sich dann 17 Marine-Vereinsmitglieder am 24. Juni 1984 sich vom Marineverein zu lösen und einen eigenständigen Segelclub zu gründen. Was auch geschah. Der SCG'84 war geboren. Von den 17 Gründungsmitgliedern sind mittlerweile 6 verstorben, die 11 noch lebenden Mitglieder sind:

Gerhard Feistauer, Dr. Jupp Freisinger, Manfred Gießmann, Dr. Helga Glombik, Dr. Ortger Krantz, Dr. Jürgen Reichel, Helmut Römer, Erich Sack, Günter Schumacher, Hans-Klaus Triller, Erich Wagner. Der erste Gründungsvorsitzende war Konrad Glombik, der 15 Jahre lang die Geschicke des Vereins leitete.

Ab 2000 bis März 2007 war Dr. Lutz-Bodo Veil erster Vorsitzende. Seit März 2007 bis heute hat Prof. Dr. Manfred Reinacher das Ruder fest in seiner Hand.

Der Segelclub hat zur Zeit etwa 105 Mitglieder. Zwei Schwerpunkte kennzeichnen seine Tätigkeitsmerkmale:

1. Eine umfangreiche Jugendarbeit
2. Das Durchführen von 6 Regatten (davon 3 Ranglistenregatten)

Die Ranglistenregatten: Entenregatta der Optimisten, Inselregatta der Lasersegler, Lahntalregatta der 470-Segler, die alle überregional besucht werden.

Hinzu kommen noch zwei Vereinsregatten zur jährlichen Clubmeisterschaft und die traditionelle Bruchsteinregatta.

Das 25-Jährige Jubiläum des Segelclubs Gießen (SCG'84) soll begangen werden am Sonntag, dem 2. August 2009 ab 15:00 Uhr auf dem Vereinsgelände am Dutenhofener See (Ostseite, direkt am Kleebach), gleich nach der Bruchsteinregatta und dem Sommerfest.

Alle Freunde des Segelsports und Interessierte sind dazu ganz herzlich eingeladen. Es werden Gästefahrten auf Segelbooten angeboten, es findet eine Wettfahrt auf Surfbrettern mit handgehaltenen Segeln statt, weiterhin eine Optimistenregatta für Erwachsene und es werden Kenterübungen auf Segelbooten demonstriert. Natürlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Gerd Korzer